

## Fechten

# Sie ist an der Weltspitze angekommen

**Manon Emmenegger hat an den U23-Europameisterschaften Silber gewonnen. Damit ist der Baarerin der Sprung zur Stufe Elite gelungen.**

Manon Emmenegger konnte mit der Silbermedaille ihre tolle Leistung aus dem Einzelwettkampf (8. Schlussrang) noch übertreffen. Bereits im Vorfeld durfte auf ein gutes Resultat ge-



Manon Emmenegger Bild: Maria Schmid

hofft werden, da neben Manon auch Kim Büch mit dem 3. Schlussrang im Einzel zu überzeugen wusste.

Mit diesem Sieg standen die Schweizerinnen im Halbfinale plötzlich als Favoritinnen auf der Fecht piste. Dieser Rolle wurde das Schweizer Team gerecht und siegte verdient und sehr klar mit 45:28 gegen die Ungarinnen. Somit war die Medaille auf sicher. Diese Sicherheit führte dann im Final womöglich dazu, dass das Team

nicht mehr ganz an die Leistungen der vorhergehenden Gefechte anknüpfen konnte. Letztendlich gratulierte Emmenegger den neuen Weltmeisterinnen aus Italien zum Sieg.

Mit der Silbermedaille hat Emmenegger Zuger Sportgeschichte geschrieben. Es konnte nämlich nie zuvor jemand vom Zuger Fechtclub an internationalen Europa- oder Weltmeisterschaften auf Stufe der Elite eine Medaille gewinnen.

**Tobias Bollmann**